

Medit: Ein Vierteljahrhundert der digitalen Innovationen

Im April feierte Medit 25 Jahre Innovation in der digitalen Zahnmedizin. Als Anbieter von 3D-Scannern hat sich Medit seit der Gründung im Jahr 2000 zu einem weltweit führenden Unternehmen entwickelt, das für benutzerorientierte Lösungen und zugängliche Technologie bekannt ist. Mit der Einführung seines ersten Dentallaborscanners im Jahr 2013 begann Medits kontinuierliche Weiterentwicklung. Der Erfolg der T-Serie und die Markteinführung des i500 machten digitale Zahnmedizin für viele zugänglicher. Die i-Serie wurde um den i700, i700 Wireless, i600 und zuletzt den i900 sowie i900 classic erweitert – alle mit verbesserter Benutzerfreundlichkeit und Touchscreen-Funktionalität. Die Stärke von Medit liegt im aktiven Zuhören. Über Plattformen wie die Medit User Community sammelt das Unternehmen Rückmeldungen, um Workflows zu verbessern – besonders für Praxen, die vom traditionellen zum digitalen Arbeiten wechseln. Heute geht Medits Vision über Scanner hinaus. Mit KI-gestützten Tools, Softwarelösungen und der Integration von über 200 Partnern hat Medit ein digitales Ökosystem geschaffen, das in über 190 Ländern genutzt wird. Medit Link verbindet dieses System und bietet eine einheitliche Plattform für die digitale Zahnmedizin.

Zum 25-jährigen Jubiläum stellt Medit seine neue Mission vor: die digitale Zahnmedizin zu revolutionieren, indem Diagnose, Herstellung und Bereitstellung von Zahnersatz neu gedacht werden.



Medit • www.medit.com/de

ANZEIGE



4. GEMEINSCHAFTSKONGRESS der zahnmedizinischen Fachgesellschaften

DEUTSCHER ZAHNÄRZTETAG

30
FACHGESELLSCHAFTEN

3.000+
TEILNEHMER

290+
REFERENTEN

IHRE FACHGESELLSCHAFT
IST MIT DABEI



30.10. - 01.11.2025
BERLIN

www.zmk-gemeinschaftskongress.de